

INTEGRACIÓN

INTEGRACIÓN

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN

La inclusión del alumnado con TEA en la escuela



La Fundación Atención Temprana de Aragón organiza una conferencia.

La conferencia se titula: '¿Cómo incluimos a los niños y jóvenes TEA en el medio escolar? Invenciones y necesidades'.

TEA significa trastorno del espectro autista, y es un tipo de discapacidad.



Servicio Especial



► Una charla abordará la inclusión del alumnado con TEA en la escuela.

En la conferencia participarán profesionales de la educación, terapeutas y familiares de personas con TEA.

En esta actividad se hablará de qué necesitan las personas con TEA para recibir una educación apropiada.

También se hablará de lo que pueden hacer los colegios para que los alumnos con TEA se sientan a gusto en la escuela y aprendan mejor.

La conferencia se celebrará el 10 de abril, de 10.30 a 13.00 horas, a través de internet.

Para participar en la conferencia no hay que pagar nada, pero sí que hay que apuntarse.

Las personas interesadas en

Con la colaboración de:



FUNDACIÓN DFA

Atención telefónica a Personas Mayores en Aragón

El 900 25 26 26 es un teléfono destinado a prestar atención inmediata a las personas mayores de la comunidad de Aragón, así como para prevenir situaciones de soledad. Se trata de un servicio gratuito impulsado desde el Instituto Aragonés de Servicios Sociales (IAS) y gestionado por el Centro de Atención Telefónica de la Fundación DFA.

Cinco agentes y una trabajadora social gestionan las diversas situaciones que llegan: avisar a los



SERVICIO ESPECIAL

► El call center de DFA gestiona este servicio

servicios de emergencia, detectar situaciones de malos tratos, derivar a otros servicios, ofrecer información y orientación sobre recursos o, simplemente, prestar apoyo emocional y acompañar a una persona para evitar situaciones de soledad.

Este teléfono atiende llamadas desde las 15:00 hasta las 07:00 horas; y las 24 horas los sábados, domingos y festivos. Sirve así de complemento a los servicios habituales de atención a la ciudadanía, especialmente durante las no-

ches, proporcionando una atención inmediata ante cualquier necesidad que pueda surgir. Fuera de ese horario, el servicio permanece operativo a través de un buzón de voz. Cualquier persona que lo desee puede llamar a este teléfono gratuito, ya sean las propias personas mayores o alguien de su entorno que desee informar de una situación de soledad o riesgo.

El Teléfono de Atención a Personas Mayores de Aragón atendió durante el 2020 a casi 1.700 personas. A lo largo de todo el año se gestionaron un total de 7.105 comunicaciones entre llamadas salientes, llamadas entrantes, email, buzones de voz y derivaciones a servicios sociales. Los motivos más habituales de consulta fueron llamadas para solicitar información y orientación, para entablar conversaciones y para recibir apoyo emocional.

Las fundaciones de Ibercaja y CAI lanzan su convocatoria de proyectos sociales

Las organizaciones aragonesas interesadas pueden presentar sus propuestas hasta las 12 horas del 14 de abril a través de las páginas web fundacioncai.es y fundacionibercaja.es

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

SERVICIO ESPECIAL



► La convocatoria de este año está especialmente orientada a paliar las problemáticas generadas por el covid-19.

y unas condiciones de vida dignas. Esta convocatoria forma parte de una convocatoria que la Fundación Ibercaja realiza a nivel nacional, que en sus quince ediciones anteriores ha apoyado 3.635 asociaciones, con cerca de 32.799.700 de euros.

La convocatoria de proyectos sociales CAI-Ibercaja para el 2021 está orientada a colaborar con entidades sin ánimo de lucro cuya prioridad se centra en la atención a diversos colectivos que se encuentran en riesgo de exclusión social o bien en situación de dependencia social, física o psíquica, este año, especialmente encaminada a paliar las distintas problemáticas generadas por el covid-19.

El objetivo principal de los proyectos de las entidades solicitantes debe dirigirse a: la orientación y formación, con especial interés en abordar la prevención del fracaso escolar; la inserción laboral e integración social, centrado en la empleabilidad de las personas en

situación o riesgo de exclusión social; la atención a las necesidades básicas, y actividades, talleres o programas orientados a fomentar el crecimiento personal, el apoyo a nuestros mayores y otros colectivos vulnerables.

Presentación de proyectos

Previo a la presentación del proyecto, el primer paso que deben realizar las entidades es el proceso de acreditación. Para ello deben registrarse como usuarios a través de la página fundacionibercaja.es. Una vez revisada la documentación, recibirán la confirmación de su acreditación para poder presentar el proyecto. Las entidades ya acreditadas en convocatorias anteriores deberán también actualizar y verificar toda la documentación requerida en esta fase, realizando este proceso al igual que el resto.

Posteriormente, las organizaciones tienen que tramitar el proceso completo de sus solicitudes en las páginas web fundacioncai.es o fundacionibercaja.es, donde se encuentra disponible un enlace a la convocatoria con el formulario a cumplimentar. Las asociaciones tienen a su disposición un servicio de información y apoyo telefónico en el 976 290 301 y 976 971 901, de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas. =

DFA amplía sus programas de empleo al ámbito rural

El objetivo es mejorar la empleabilidad de las personas con discapacidad y lograr su inserción laboral

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

SERVICIO ESPECIAL



► En este programa se desarrolla un plan de empleo personalizado.

La Agencia de Colocación de Fundación DFA, dfaemplea.com, desarrolla diferentes programas con el objetivo de mejorar la empleabilidad de las personas con discapacidad y lograr su inserción laboral. Con esta idea nació *Dfaempleate*, un proyecto destinado a acompañar a personas con discapacidad de todo Aragón en la búsqueda de empleo. El proyecto está financiado por el Gobierno de Aragón a través de la convocatoria del IRPF. Este año se desarrolla en las tres provincias y pretende alcanzar el ámbito rural.

Este programa va dirigido a personas con certificado de discapacidad e inscritos como demandantes de empleo, priorizando perfiles con especiales dificultades de inserción como mujeres, mayores de 45 años o residentes en zonas rurales. Con este último objetivo, este año y por primera vez, el proyecto se realiza en las sedes de la fundación en Huesca,

Zaragoza y Teruel y, además, está previsto que las responsables de la Agencia de Colocación de DFA se desplacen hacia localidades como Tarazona, Calatayud, Caspe o Jaca. Con ello, se facilita el contacto con personas con discapacidad física y orgánica de diferentes ciudades y comarcas, fomentando su participación en estos

programas y alcanzando a un número mayor de personas con discapacidad de todo Aragón. En estos desplazamientos hacia diferentes localidades se realizan tres labores diferentes: por un lado, se contacta con personas de toda la comarca que quieran participar en este programa, además, se conecta con los diferentes recursos

de empleo y servicios sociales de la zona y, finalmente, se realizan labores de prospección empresarial.

En primer lugar, el proyecto *Dfaempleate* se dirige a las personas con discapacidad de Aragón que busquen empleo. A través de una entrevista personal, se traza un plan individualizado de búsqueda de empleo en función de sus características, necesidades, formación, experiencia, limitaciones, etc. Este acompañamiento se realiza durante todo el proceso de búsqueda, con labores de seguimiento. Por otro lado, esta formación se complementa con talleres grupales teórico-prácticos que puedan servir para mejorar la empleabilidad como: elaboración de CV, cómo hacer una entrevista de trabajo, recursos para buscar empleo, alfabetización digital, etc. En definitiva, una ayuda integral que acompaña durante el proceso de búsqueda de empleo para lograr el objetivo final: la inserción laboral de las personas con discapacidad.

Además, también se realiza una labor de prospección empresarial que consiste en contactar con empresas de la zona, informarles sobre las ventajas de contratar a personas con discapacidad, establecer visitas con las personas usuarias del programa para conocer de primera mano las funciones y necesidades del entorno productivo, así como gestionar las ofertas de empleo entre empresas y candidaturas. =

INTEGRACIÓN

es un espacio promovido por la Fundación CAI, la Fundación Ibercaja, DFA y Plena Inclusión, con el objetivo de informar y dar voz a los principales colectivos de personas con discapacidad y enfermedad mental y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la integración.

Asegurar que todas las personas tengan las mismas oportunidades y recursos para participar plenamente en todas las dimensiones de la sociedad es el objetivo principal de la convocatoria de proyectos sociales de las fundaciones de Ibercaja y CAI, dirigida a las entidades sociales aragonesas, que pueden presentar sus propuestas hasta las 12 horas del 14 de abril a través de las páginas web fundacionibercaja.es y fundacioncai.es.

Desde el 2014, ambas fundaciones lanzan esta convocatoria conjunta, convertida en una referencia nacional y en un ejemplo de eficacia y transparencia de las ayudas al tercer sector. De este modo, se canaliza el apoyo a aquellas entidades que realizan acciones orientadas a compensar los factores y carencias de las capas más frágiles de la sociedad, favoreciendo su inclusión social



Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

Somos Capaces

Zaragoza:
c/ José Luis Pomarón 9. 976 59 59 59
Huesca:
c/ Aragón 3. 974 23 06 46
Teruel:
c/ Ripalda 5. 978 61 96 19



ahora es Plena inclusión Aragón

Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias



C/ Joaquina Zamora, 4 Bajos
976 738 681
50018 Zaragoza
info@plenaclusionaragon.com